



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL PERBENDAHARAAN
KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL PERBENDAHARAAN PROVINSI
SUMATERA UTARA
KANTOR PELAYANAN PERBENDAHARAAN NEGARA TIPE A1 PEMATANG
SIANTAR

Jl. Brigjend. Rajamin Purba, S.H. No.119, Pematang Siantar 21111; TELEPON (0622) 29035; FAKSIMILE (0622) 22593; SUREL
kppn.pematangsiantar@kemenkeu.go.id; LAMAN www.djpb.kemenkeu.go.id/kppn/pematangsiantar

Nomor : S-845/KPN.0204/2023

5 Desember 2023

Sifat : Segera

Lampiran : Satu berkas

Hal : Petunjuk Teknis Pelaporan Data Target/Proyeksi Capaian Output pada Aplikasi SAKTI

Yth. Para Kuasa Pengguna Anggaran Satker Mitra Kerja KPPN Pematang Siantar

Sehubungan dengan Nota Dinas Direktur Pelaksanaan Anggaran Nomor ND-1796/PZB.2/2023 tanggal 27 November 2023 hal Petunjuk Teknis Pelaporan Data Target/Proyeksi Capaian Output pada Aplikasi SAKTI dan dalam rangka pelaporan data target/proyeksi output belanja K/L sebagai bagian dari penyempurnaan proses bisnis berkelanjutan atas mekanisme monitoring dan evaluasi pelaksanaan anggaran dan penilaian Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA), bersama ini disampaikan sebagai berikut:

1. Implementasi pengisian dan pelaporan target/proyeksi capaian output telah dimulai pada bulan Juli 2023 melalui nota dinas Direktur Pelaksanaan Anggaran nomor ND-1006/PB.2/2023 hal Pelaporan Target/Proyeksi Output Satker Pada Aplikasi SAKTI dan Petunjuk Teknis Pelaporan Data Target/Proyeksi Output pada Aplikasi SAKTI.
2. Sehubungan dengan implementasi tersebut, terdapat beberapa evaluasi yang telah dilakukan dalam rangka penyempurnaan sistem pelaporan target/proyeksi capaian output pada aplikasi SAKTI dan OMSPAN, antara lain sebagai berikut:
 - a. Pembukaan pembatasan 7 hari kalender pada fitur Dispensasi Otomatis. Apabila terdapat revisi DIPA yang mengakibatkan perubahan volume dan/atau jumlah RO, Satker dapat melakukan penyesuaian target menggunakan fitur Dispensasi Otomatis, tidak terbatas 7 hari kalender.
 - b. Pemberian flag posting Kiriman Data Target Kinerja Satker dari aplikasi SAKTI ke aplikasi OMSPAN untuk mengidentifikasi status kiriman data terakhir serta meminimalisasi pengiriman data target/proyeksi berulang kali dalam rentang waktu berdekatan (spam).
3. Berkenaan dengan hasil evaluasi tersebut, telah dilakukan pengembangan dan penyesuaian sistem pada aplikasi SAKTI dan OMSPAN sebagaimana petunjuk teknis terlampir.

Sebagai unit kerja yang telah memperoleh predikat Zona Integritas Wilayah Bebas dari Korupsi (ZI-WBK) dan untuk mewujudkan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) pada KPPN Pematang Siantar, kami berkomitmen untuk selalu menjaga integritas serta terus meningkatkan kualitas kinerja dan pelayanan dengan motto CETAR : Cepat, Transparan, dan Responsif.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerja samanya diucapkan terima kasih.

Kepala Kantor Pelayanan
Perbendaharaan Negara Tipe A1
Pematang Siantar



Ditandatangani secara elektronik
Nova Juliana Sianturi

